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Zitat von Sonnenliebhaber 

Tim jedes Jahr 2.Liga mehr, bringt uns der Bedeutungslosigkeit näher. Aber dass die
Kommunikation wieder mal unter aller Sau war, steht zweifellsfrei fest. Wenn man jetzt
kein Risiko geht und den Aufstieg verpasst, sehe ich ganz schwarzen Zeiten entgegen.

Letzten Winter hätte man Campana, Petrak (gute Jungs) + zwei erfahrene, starke
Transfers benötigt, dann wäre das Risiko hinter dem lachhaft schlechten HSV zu
landen, signifikant niedriger gewesen.

Altmeister hat einen wirklich treffenden Artikel geschrieben, den jeder unterschreiben
kann, der die Lage realistisch sieht.

Völlig klar. Wir haben ja schon über den existenziellen Ligaerhalt alleine schon aufgrund der TV-
Verträge im Winter gesprochen.
Ich wäre absolut dafür, das Bader 10 Millionen in die Hand genommen hätte, und, bei gutem
Scouting und nicht Sport1 oder Telefonbuchscouting von Wolle, eingekauft hätte.
Mit meinem Post wollte ich nur ausdrücken, entweder wurden die Anhänger, die sich
verarschen lassen wollten, tatsächlich verarscht, oder Bader und Wolf sind unfassbar
inkompetent.
Natürlich mag in einigen Augen auch beides zutreffen, aber die Diskrepanz zwischen den
Zielvorgaben und dem Handeln ist schon unglaublich groß!

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/645-martin-bader/?postID=1641591#post1641591
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